



Confidencial

Que no va **Mónica Soto** por TEPJF

La magistrada **Mónica Soto** confió a sus pares de la Sala Superior del Tribunal Electoral que no buscará la presidencia de ese órgano judicial. El anuncio lo dio en una reunión privada que se llevó a cabo el lunes, en la que participaron cuatro de los cinco jueces, en medio de la crisis que aún se vive en esa institución. Se espera que en las próximas horas se reanude la sesión, de la cual podría salir el sustituto de Reyes Rodríguez, quien sorprendió al renunciar a su cargo. Ahora las señales parecieran apuntar a Felipe de la Mata. ¿Será?

'Ojo por ojo...,' entre morenistas

En el pleno de la Cámara de Diputados se aprobó ayer, casi por unanimidad, el nombramiento—propuesto por Hacienda—de **Grisel Galeano García** como la primera procuradora fiscal de la Federación en la historia del país, con 403 votos a favor de todos los partidos. Pero hubo un “prietito en el arroz”, el de la diputada morenista **Susana Prieto**, quien votó en contra en reproche de que no prosperó este año su iniciativa laboral de las 40 horas de jornada, según lo afirmó ella misma. Otro fue el de la diputada Inés Parra con su ya acostumbrado voto en abstención de toda iniciativa de su propio partido.

Las prioridades de Palacio

El Senado aprobó ayer un dictamen para que 23 militares vayan a la Isla de Bocas del Toro, Panamá, donde, del 25 de enero al 7 de marzo de 2024, apoyarán al personal de la Comisión Nacional de Búsqueda en la excavación para localizar los restos del general mexicano **Catarino Erasmo Garza Rodríguez**. Sí, el personaje del que el Presidente hizo un libro. ¿Qué pensarán las madres buscadoras que llevan años intentando hallar a sus seres queridos? ¿Para ir a buscar generales a Panamá sí hay recursos y operativos, pero a los colectivos de madres ni siquiera las reciben en Palacio?

Se calienta disputa por la BJ

Una de las alcaldías donde será más descarnada la contienda capitalina es sin duda Benito Juárez, una especie de “joya de la corona”. El PAN buscará retenerla, no sólo por ser su bastión, sino por ser cuna de su aspirante a la Jefatura de Gobierno. Morena buscará hacer todo por arrebatársela, con el argumento de que es el epicentro de lo que llaman *cártel inmobiliario*. Lo cierto es que los guindas llevan ventaja, al menos en definir abanderada, y será—por consenso—**Lety Varela**. Mientras que en la coalición opositora aún no hay nada claro. Lo definitivo es que será la madre de todas las batallas en cuanto a alcaldías se refiere.

Rechazan a “usurpadora” en equipo de Brugada

Grupos mazahuas residentes en la Ciudad de México externaron ayer su enojo con la candidata de Morena al gobierno de la CDMX, Clara Brugada, por integrar a su equipo a **Rocío Márquez**, a quien acusan de ser una usurpadora de la identidad indígena. Dicen que Márquez no es integrante de la comunidad indígena residente en la capital y, por lo tanto, no los representa, por el contrario, suplanta a los verdaderos liderazgos indígenas. ¿Será?

Félix, ¿en bancarrota?

Luego de que varios senadores se quejaron del audio durante la reunión de comisiones donde aprobaron el envío de militares a Panamá, el morenista **Félix Salgado** bromeó diciendo que estaba “presente, con problemas de dinero, pero presente”, con lo que le sacó una sonrisa a algunos de sus compañeros. Lo cierto es que no se le nota al guerrerense esa pobreza franciscana. Que le crea quien no lo conozca.

Lozoya, ¿cerca de salir de prisión?

Rápido corrió la versión de que Emilio Lozoya puede estar cerca de salir de la cárcel, toda vez que lleva en el Reclusorio Norte ya dos años y todavía no tiene sentencia, algo que la SCJN ha considerado inadmisibles. Ahora la defensa del exdirector de Pemex tiene que pedir una audiencia, misma que podría ocurrir a finales de esta semana. Está en la tablita otro de los casos con los que el gobierno busca demostrar que se combate la corrupción. Mientras tanto, la FGR ya impugnó el fallo judicial que ordena devolverle su residencia en Lomas de Bezares.